
★このレポートでは、青年部事業の実施報告や事業ＰＲを行っていきます★ 
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青年部青年部青年部青年部「「「「委員会委員会委員会委員会メンバーメンバーメンバーメンバー初顔合初顔合初顔合初顔合わせわせわせわせ例会例会例会例会」」」」をををを開催開催開催開催    

各委員会各委員会各委員会各委員会がががが今年度事業今年度事業今年度事業今年度事業についてについてについてについて熱熱熱熱くくくくディスカッションディスカッションディスカッションディスカッション！！！！    

懇親会懇親会懇親会懇親会でででではははは、、、、武井力士武井力士武井力士武井力士？？？？もももも現現現現れれれれ、、、、青年部青年部青年部青年部島谷島谷島谷島谷丸丸丸丸のののの船出船出船出船出をををを祝祝祝祝うううう    
（（（（５５５５月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（木木木木））））開催事業報告開催事業報告開催事業報告開催事業報告    メンバーメンバーメンバーメンバー出席出席出席出席 37373737 人人人人、、、、オブザーバーオブザーバーオブザーバーオブザーバー3333 人人人人、、、、鑑定団運営鑑定団運営鑑定団運営鑑定団運営ｽﾀｯﾌｽﾀｯﾌｽﾀｯﾌｽﾀｯﾌ 4444 人人人人））））    

事業担当：広報・渉外委員会     

本青年部は、島谷部会長（㈲ライン社長）新体制のもと、今年度の初事業となる「担当メンバー初顔

合わせ会」を本所６階６０１会議室で開催しました。 

 はじめに、島谷部会長から、「何より、メンバー相互の交流を念頭に置いた取り組みをおこなってい

きたい」など、本年度事業への想いを熱く語られました。次に、各委員会での議論の後、報告会に。 

まちづくり委員会では、本年度のメイン事業の一つである「大相撲尼崎場所」を担当。武井副部会長

の進行のもと、事業概要や今後の取り組み内容、役割分担等について熱い議論が交わされ、報告会では、

当委員会だけでなく、メンバーが一致団結して取り組む必要性を強調していました。 

 ネクスト 100 委員会では、行政職員との協働事業や商工会議所１００周年に向けての提言が主担当事

業で、本年度においては、次世代への教育などの観点からの各企画事業実施への意気込みを発表されて

いました。 

交流・拡大委員会では、会員の拡大はもとより、会員同士の交流がスムーズに図れるように各種事業

を積極的に実施していきたいと発表されました。 

 総務委員会、広報・渉外委員会からは、ﾒﾝﾊﾞｰ手帳の作成やホームページを活用したＰＲの推進、メ

ンバーのビジネスに繋がるような仕掛けの取り組みなど、各委員会の担当者から抱負を語られました。 

 次に、島谷部会長の挨拶でもあったように青年部メンバー同士、お互いに良く知っていただこうと、

東横インの山本氏と ante dante の道脇氏より、自社の概要をスピーチしていただきました。  

会議終了後は、7 階 702 会議室に移動し、先般開催された「出張！なんでも鑑定団 in 尼崎」にスタ

ッフとして参画いただいた市役所のボランティアスタッフの方々等にもお声掛けし、合同懇親会を開催。

武井力士？が「大相撲尼崎場所」へのアピールを行った後、山本顧問からの「乾杯！」で懇親会がｽﾀｰﾄ。

ﾒﾝﾊﾞｰ間の交流を深め、いよいよ島谷丸の航海が始まりました。 
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夢と希望と好感の持てるあまがさきをめざして！ 

 

 

■ 本件担当 ■ 

 尼崎商工会議所 青年部事務局 

        産業振興グループ 三國 

 Tel. 06-6411-2252 Fax. 06-6413-1156 

 E-mail: seinenbu@amacci.or.jp 

 URL: http://www.amacci.or.jp/ 

 
[〝今年度はﾒﾝﾊﾞｰ間の交流を大

切にしたい〟と島谷部会長] 

 

[各委員会に分かれて

議論いただきました] 

 


